

土曜日は心温まる素敵な運動会をありがとうございました！

2年目ですが、今年も児童が主役でありながら保護者と地域の方、みんなが楽しめるほたるっ子活動発表会になっていて参観に行って幸せでした。

日頃から、朝活や6時間目の練習風景の一部分を送迎の際に見させて貰いたり、娘から練習の様子、苦戦している事など聞いてきました。

個人的な話になってしまいますが、さんとの2人風車がうまく行かない、上手にリードしてあげられないで悩んでいた娘でしたが、二人の練習の成果ですね！(涙) 本番ではバッチャリ決めてくれました。

1,2年生の演技では、1年生皆が立派に1人乗りが出来ていたことや、去年まで先生と手をつなぎ、背中を支えてもらっていた2年生の5人が立派に乗っていた姿にとても感動しました。

一輪車演技は、

3,4年生、5,6年生と学年が上がるにつれ難易度の高い技や隊形変化に挑戦していく、とても見応えがありました。本番で失敗してもそこから素早く次の場所へ移動したり、みんなに追いつこうと動く姿もまた素敵でした。

特に6年生の演技は最後ということもあり、見てるだけでめちゃくちゃ感動ものでした
が、全員がノーミスで堂々と演技しきった姿に6年生の努力と絆を感じました。卒業までにまた6年生の演技が見たいですー！！

また、昨年度に比べ児童数も増えたことでより大きな全員での風車になり見応えがありましたが、3~6年生でのリレーもすごく面白かったです。皆で協力し合い楽しむ姿や仲間と競い合う姿が本当にバランス良く構成されていて、本当に本当に楽しい運動会でした。

長ーーくなってしまいましたが、校長、教頭はじめ全ての先生方や地域の皆さまの当日までの準備や子どもたちへの温かい支援に感謝いたします。ありがとうございました！！